
 

『16 年ぶりのジャンボリー』 

静岡 2隊 副長 芦川昇平 

今回久しぶりのジャンボリーということで 13NSJ 以来でした。今度はスカウトではなく指

導者としての初参加なので自分に一体どのようなことができるのだろうかと自分に一生懸

命になっていました。開会式が終わり、ジャンボリーが始まりました。様々なプログラム

があり、スカウト達の一生懸命で、いい笑顔をしているのが羨ましい思いでした。ジャン

ボリー生活はスカウトの為、また同隊の指導者達に自分ができることを手探りしながら、

そして率先しながら、過ごしていきました。４年後はボーイスカウト１００周年で 18NSJ

が東京で開かれます。是非参加できるよう頑張っていきたいと思っています。 

17NSJ 楽しかったです。元気の源！ゴーゴーカレー！ 

 


